Katharina Zell Preis Verleihung am 15. Oktober 2017 in der Ev. Stiftskirche zu Gemünden an Bettina Luck

Grußwort

1. Marion Schmidt

Liebe Bettina, zunächst danken wir Dir herzlich für die Einladung zum heutigen Tag. Wir, das sind die Frauengruppe "Weiberradio", überwiegend Frauen aus den Kirchengemeinden Gemünden und Willmenrod. Im Namen der gesamten Gruppe bringe ich Dir herzliche Glück- und Segenswünsche, wir freuen uns mit Dir über die Verleihung des Kath. Zell Preises. Gerne, will ich mit einigen Frauen, die Arbeit herausstellen, die uns hier vor Ort, in der Region und darüber hinaus mit Dir verbindet. Zunächst das Weiberradio, das Du ins Leben gerufen hast und das von Dir geprägt ist. Deine biblischen Impulse, Referate z.B. zu den Weltreligionen oder die Feier eines gemeinsamen Passahmahles, werden in der Gruppe geschätzt und gerne angenommen. Aber auch Kunst und Kultur, Ausstellungen und Kinobesuche, - nicht zu vergessen- die lustigen Sommerfeste, gehören zum Programm, das Du stets gut vorbereitest. Ebenso ist das allseits beliebte Gemündener Frauenfrühstück durch Dich zu Stande gekommen und bereits zum 11. Mal trafen sich vor zwei Wochen über 50 Frauen aus Gemünden und den umliegenden Orten. Frauen zusammenzuführen um Gedanken auszutauschen und Gemeinschaft miteinander zu erleben ist eines Deiner wichtigsten Anliegen. Danke für Deine Mühen und Deine Organisation und dass wir auch in Zukunft noch viele Frauentreffen haben werden. Vielen Dank!!!

2. Marion Allmacher

Liebe Bettina,

auch ich bringe Dir gute Wünsche und danke Dir im Namen unseres Frauengottesdienstteams der Kirchengemeinden Gemünden und Willmenrod für Deine Unterstützung und Vorbereitung der Gottesdienste zum 2. Advent.

Bereits seit einigen Jahren feiern wir gemeinsam, die von unserem Landesverband Ev. Frauen in Hessen und Nassau erarbeiteten Frauengottesdienste und freuen uns auch in diesem Jahr auf die Vorbereitung mit Dir.

Auch die Weltgebetstagsgottesdienste liegen Dir am Herzen und sind Dir wichtig, Du hast immer ein offenes Ohr und bist gerne zur Mithilfe bereit.

Dafür danke ich Dir und wünsche Dir alles Gute!!!

3. Monika Peil

Liebe Bettina,

auch ich bringe herzliche Wünsche von der Aktionsgemeinschaft Aktion Lucia- Lichter gegen Brustkrebs.

Seit 2004 organisieren Ev. Frauen in Hessen und Nassau, Dekanat Bad Marienberg , Kath. Frauen- kfd- Region Westerwald- Rhein-Lahn, die Gleichstellungstelle des Westerwaldkreises in Zusammenarbeit mit der Selbsthilfe nach Krebs- Ortsverband Montabaur-, meditative Abendandachten in wechselnden Kirchen im Westerwald. So manche Ansprache hast Du dort gehalten, Bibelworte in frauengerechter Sprache umgesetzt, mutig und manchmal auch streitbar. Ich denke dabei an die "Frau am Jakobsbrunnen". Offen und bereit bist Du für dieses wichtige Thema – Brustkrebs. Und wir dürfen immer wieder auf Dich zurückgreifen. Dafür danke ich Dir im Namen der Aktionsgemeinschaft- Aktion Lucia- und wünsche Dir Gottes Segen!!!!

4. Hildegard Peter

Liebe Bettina,

ich bringe gute Wünsche und grüsse Dich von den Westerwälder Frauenverbänden, insbesondere von unserer

Gleichstellungsbeauftragten des WW- Kreises Beate Ullwer, die aus gesundheitlichen Gründen heute nicht hier sein kann, aber in Gedanken bei uns ist.

Ebenso hat mich Eva Knöllinger – Acker und Christine Mai von den Kath. Frauen Kfd, aus der Region WW- Rhein-Lahn gebeten, herzliche Wünsche zu übermitteln, in ökumenischer Verbundenheit denken Sie an uns. Leider sind beide kurzfristig verhindert.

Über den Tellerrand zu schauen, das beweist Deine Mitarbeit bei den WW- Frauenverbänden. Die Beschäftigung mit gesellschaftspolitischen Themen, -gemeinsam mit Frauen aus Politik, Sozialwesen, caritativen Bezügen und Vereinen, sowie mit Frauen unserer Kirchen ist Dir wichtig.

Aber auch die Nähe zu unserem Landes- Verband Ev. Frauen und die Vorstandsarbeit in Darmstadt beweisen Deinen Weitblick.

Die Vernetzung gehört gleichermaßen zu Dir, mit den Frauengruppen aus den Nachbardekanaten, die Zusammenkünfte bei Seminaren, Frauenforen, Vorbereitungen. Ich denke an den Großen Frauenmarktplatz in Herborn, wo mehrere hundert Frauen zusammenkamen und im Austausch miteinander unterwegs waren. Auch dort bist Du mit vorangegangen.

Ich hoffe, dass wir mit Dir auf einem gemeinsamen Weg bleiben und wünsche Dir viel Kraft, Mut und vor allem Gesundheit für Deine Arbeit mit und für Frauen !!!!